
TIRA E STRINGI
Le belle riforme Renziane,
di certo non sono panzane!
Direi sono calcoli oculati,
che vanno pur ben salvati!

Il tira e molla è molto chiaro,
tra un largo di mano e un avaro!

Ma è forse colpa del cavallo,
se il prato è ancora in stallo?

Se l’erba proprio non cresce,
meglio dirlo chiaro, o rincresce?

Jun jè tind e l’altro jè callèr!
U vind ammen e l’aria jè amèr !

Un idillio pensiamo tutto finto?
uno tira e l’altro non è convinto?

Facciamo bene attenzione,
di sto passo può tornar Baffone!

Allora dalla sera a un bel mattino,
Lo prenderemo tutti nel coppolino!

KOLIN KOKO’
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ATTIVITA’ PROSSIME
MERCOLEDI’ 19 Novembre ore 19

Studio biblico comunitario
a cura del Past. R.Lattanzio
GIOVEDI’ 20 Novembre ore 10
Riunione Unione Femminile
Venerdì 21 Novembre

Incontro ecumenico
Incontro  a concordare

DOMENICA 23 Novembre
ORE 10:00

Riunione Gruppo Giovani
Ore 11:00

* Scuola Domenicale
 e CULTO

Past. Ruggiero LATTANZIO
C.so S.Sonnino, 23 – 70121 BARI

tel. 080/5543.045
cell. 329.79.55.630

e-mail:
 ruggiero.lattanzio@ucebi.it

AUGURI di Buon Compleanno
        a Angela CAPUTO

DOMANI 17 NOVEMBRE
      Compie gli  anni

Angela è una donna risoluta e giuliva,
e una sorella altresì molto attiva!
Due figlie e un bravissimo marito,

mai si tiene addosso il prurito!

Assai loquace ed anche convincente,
affabile e larga di core e mente!

Una vita tutto casa e cucito,
estrosa con l’ago e ogni suo dito!

Il suo credo e fede, lo esprime all’occasione,
in ogni buona o difficile situazione!
Possa l’Iddio d’infinita Sua bontà,

donarti ancora anni tanti di serenità!

Lunga vita con la tua bella famiglia,
e una torta disegnata, gusto vaniglia!

Da me e Comunità, un virtuale abbraccio,
Anziano di Chiesa, NICOLACCIO.

VENERDI’ 21 NOVEMBRE
Insieme in ascolto della Parola

Studio biblico sul :
Vangelo di Giovanni cap.2
nella Chiesa Avventista

Via delle Cappelle,28/a Ore 19
a cura del Past. T. VITTORIO

Dopo una fredda e lunga settimana,
tre topi uscirono frettolosi dalla tana!
S’avventurarono facendosi coraggio,
per aver sentito, odore di formaggio !

All’uscita del buco, ben di soppiatto,
l’aspettava un affamato grosso gatto!
Se per i topi fu assai amara sorpresa,
il gatto quel giorno, risparmiò la spesa!

Lotta fra poveri, è la più cruenta,
che a molta gente, pur spaventa!
Ormai lavoro e cibo…scarseggia,
 i ricchi se la godono nella reggia!

Questa è l’antichissima  storia umana,
fatta da gente ingorda e pur malsana!
Senza Dio l’uomo è un lupo affamato,
tutto da sempre è ancora guastato !

Oggi finanche la bellezza della Natura,
è ribelle, e le alluvioni producono sventura!
Dal Nord al Sud d’Italia è un colabrodo,
bisogna che i terrestri cercano altro approdo!

Chissà se l’uomo volesse cambiar destino,
e prendesse sul serio il…Piano divino…
Il mondo, dopo infinite tempeste e guerre,
possa trovar, nel lontano Cosmo altre terre!

Di certo è promessa di Dio, il SIGNORE :
chi in Lui crede entra nel Regno d’Amore!
E’ profezia! E tutto avverrà per Sua bontà:
molti chiamati, pochi entrano nell’eternità! NICOLA
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Allora Giacobbe disse alla sua famiglia e a tutti quelli
Che erano con lui: “Togliete gli dèi stranieri che sono
Fra voi, purificatevi, e cambiatevi i vestiti…”

(Genesi 35)
_____________________________________________________

 DOMENICA 16 NOVEMBRE 2014

PURIFICAZIONE
Il Patriarca ben sa quello che Dio vuole dal suo popolo. Allo
stesso modo la Parola di Dio è rivolta alla Chiesa tutta, a
ciascuno di noi, oggi e per sempre, a togliere dal nostro cuore
ogni idolatria… a eliminare dal nostro intimo ogni
contaminazione per poter camminare con fede, dopo la
PURIFICAZIONE.
Questa parola con applicazione a persone e cose, la troviamo
nella Bibbia riferita per circa 140 volte, in varie situazioni. E il
termine “purificazione” ha un significato molto vitale e
importante, riferito a situazioni nel Vecchio e Nuovo
Testamento.  E’ una parola questa PURIFICAZIONE molto
Particolare ed essenziale per la vita d’ogni credente nel Dio di Israele
del passato e continua in Gesù Cristo nel presente.
Non abbiamo mai parlato della “purificazione”, intesa come <<pulire,
togliere lo sporco, il brutto che non ha nobiltà, esportare insomma il
Male>>. L’oro, metallo puro molto prezioso, ha anche necessità di
essere “raffinato”, purificato, cioè pulito, privato di incrostazioni, di
impurità (di cose che lo guastano, con esse, non è reso nobile per il
suo sembiante, il suo uso…). Or, il discorso è funghetto perché
l’applicazione è fatta per tantissime cose materiali e non ultimo è
indispensabile anche per “l’essenza spirituale”.
Nell’universo c’è luce e oscurità, c’è aria e impurità, c’è materia e
spirito, c’è quello che è massa informe che nulla produce di buono ma
anzi contrasta… e c’è intorno o in essa un “nocciolo puro”, nocciolo
che va salvato… cioè purificato; va scrostato dal brutto, l’inutile, il
nocivo onde salvare il buono.

Or la vita dei credenti in Cristo va “purificata”, questa purezza è
necessaria per rivestire un sembiante adatto alla nuova condizione
oltre questa vita terrena, che appunto sarà tutt’altra di questa attuale
terrena, fragile, corruttibile) per acquisire la qualità giusta e buona
per la “trasformazione ultraterrena” adatta e davvero meravigliosa
nei cieli eterni con Dio. Questo discorso è valido e va fatto. E’ un
presupposto di quello che nel tempo maturo, Gesù (il nascituro
celeste, prossimo del 25 Dicembre…) venne a dirci, a invitarci alla
preparazione per quelli che vogliono “cambiare”.
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UNA
PAROLA

PER
OGGI

CHI SALE AL COLLE ?

A fine anno, Napolitano intende congedarsi,
dalla sua Onorata Alta Carica distaccarsi !
l’età aumenta, e anche il suo molto da fare,
Il nostro ottimo Presidente vorrebbe lasciare!

Pur accettando il suo secondo mandato,
al Parlamento italiano, egli resta grato !
Inizierà allora presto il “toto-Presidente”
Quali saranno i candidati ufficialmente ?

Il suo ruolo è stato ed è equilibrato impegno,
svolto assai ottimamente da lasciare un segno!
Ai posteri lasciamo  fare  su lui la “sentenzialità”,
d’un lavoro  svolto a tutt’oggi con responsabilità!

Statista d’ammirare per grande oculatezza
per il bene dell’Italia e a nostra salvezza!
Un grand’uomo di sani principi morali,
capacità d’etica e risoluzioni eccezionali!

Egli per me resta fra i grandi della storia,
a pro di bene e di futura italica memoria!
Chi pensiam sarà degno suo successore?
Presto inizieranno da oggi le febbrili ore!

Di certo, alcuni nomi saranno presentati,
occorrerà allora, esser tutti ben preparati!
M’auguro acchè il…  “Sommo Concesso”,
sappia ben individuarlo con buon successo!

Di uomini validi ne abbiamo vari certamente,
tutto sta a coordinare tutti, il loro core e mente!
Scegliere il migliore e più quotato e più affidabile,
sotto tutti gli aspetti il meno, diciamo, contestabile!

Un Presidente all’altezza di buone prerogative,
d’una ripresa del Paese con belle prospettive!
Di più, per ora è molto difficile valutare e dire,
siamo sin d’ora tutti curiosi come andrà a finire!
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Sul Corriere del Mezzogiorno (Puglia) – inserto
nel Corriere della Sera del 7 Novembre scorso,
leggo che alcune Società Petrolifere hanno risposto
all’offerta del Governo Croato, per trivellare il
fondale dell’Adriatico, vicino al Gargano (Isole
Pelagosa) di fronte a Peschici.

In proposito mi son ricordato di un altro articolo del Corriere della Sera
del 2 febbraio 2014 : la Croazia scopre che nel Mare Adriatico c’è l’oro
nero : il petrolio! E dunque pensano di creare i giacimenti da sfruttare 12
mila chilometri quadrati con una riserva di 3 miliardi di barili di petrolio!
Una cosa veramente sorprendente ed allettante per molti. E il Governo
Croato si stava attivando con una nave norvegese che ha già esplorato le
acque con cannonate sismiche(…). Ma la cosa non è facile, ci vuole
tempo e mezzi adatti per “tirare il petrolio grezzo dal fondo del mare”. E si
può immaginare come sarà difficile gestire una scoperta del genere e
come materialmente e tecnologicamente lavorare più Nazioni interessate
all’affare…! E ci son già pronte più d’una decina di Compagnie, in lista
d’attesa per ottenere le Concessioni!

Poi qualcuno ravvisa pericoli per la fauna marina e anche per eventuali
disastri ambientali; e mi veniva da pensare alla “terra dei fuochi” (in
Campania), come anche in altri luoghi in Italia, dove sono sepolti “rifiuti
tossici e simili”…. E qualche allegro buon-tempone, crede che dopo secoli
tali rifiuti potrebbero trasformarsi in particelle di… energie tipo petrolio! E
continuare a produrre carburante! Mah!  sarà stata forse solo una battuta!
E qui penso e dico : Il “petrolio” certamente è importante(…) ma le
trivellazioni in mare non so cosa potrebbero provocare nei nostri ambienti
quando pensiamo sarebbero anche più risolutive altre “fonti d’energia”,
esempio il “voltalico“. Tenendo altresì presente se la spesa (per il petrolio)
vale l’impresa!
Io non ci sarò, forse già estinto…e chissà neanche più il Pianeta terra
sarà come è ora. E allora la notizia come la prendiamo?

Il mio pensierino l’ho detto,
e con tanto di rispetto,

vi saluto e nulla di più m’aspetto!
6/8 NINETO d’ALTILIA

E cambiare seriamente per aspirare alla vita Vera ed eterna con DIO,
il Creatore e Signore dell’universo, Colui che era che è e che viene :
L’onnipotente, l’Onnisciente, l’Onnipresente, ma anche come ben lo
ha dimostrato (in Cristo) come di un Padre – il Suo e nostro – di
infinita misericordia, d’infinito bene e produttivo di gioia ed amore
per chi lo cerca con tutto il cuore; ma anche per seguirlo e
impegnarsi, missione di riconciliazione tra cielo e terra, qui ed oggi e
ogni giorno di vita terrena, e alla fine avere il dono dell’accoglienza
nella sua Maestà, Splendore e Luce. E tutto ciò è promessa divina nel
Grande Giorno in cui Egli metterà fine a questo mondo e ci
trasporterà in quello meraviglioso di eternità in eternità. Ma prima
 “PURIFICATI” come anzi detto e quindi aspiranti a cittadini del cielo
nel futuro di Dio. E il tutto In Suo Onore, Lode e Gloria. NICOLA

Povera Terra come ti abbiam ridotta,
sembra finito tutto a… cacio e ricotta!
Un’economia che purtroppo non c’è più,
alluvioni al Nord e arsura di terra in giù!

Il benessere medio è anche sparito,
l’ingranaggio del lavoro è arrugginito!
Manca l’olio, per ungere le… ruote,
si salva solo chi a stenti regge e puote!

Se la cava bene la “Casta malandrina”,
che con la “crisi” e sua bella manfrina,
gestisce con liquidità di sporca moneta,
tutto spudoratamente dalla A alla Zeta!

Povera Terra mia, come sei pur finita,
per tanta gente cambiata è pur la vita!
Benessere per tutti più non ce n’è…
Solidarietà difficile, ognun pensa per sé!

C’è solo un bel  miraggio di speranza,
con tanta pazienza e anche costanza!
Parsimonia occorre in tutto ovviamente,
sereni in core, razionalizzare la mente!

L’uom saggio, è invecchiato precocemente,
la Politica non va più bene con la gente!
Malvagi ed empi prosperano ottimamente,
ma alla fine, si vedrà chi sarà vero  vincente!

Allor più povera non lo sarà la mia terra,
passerà tutto, la sofferenza e  pur la guerra!
Avrò altra ricchezza in una dimora celeste,
i “redenti” tutti,  godranno, in eterne feste  ! Nicoleto d’Altamura
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Per un lungo tempo tutti gli esseri umani sono vissuti in questa vita
terrena  ben consapevoli del tempo limitato su questa terra e poi, sia pur
con tristezza, abbiamo assimilato l’idea della nostra fragilità umana.
Abbiamo capito e ci siamo rassegnati a un vivere di anni molto limitato e
poi la vita  conclude il suo ciclo con la morte! E tutti hanno avuto questo
senso di vuoto, che con la morte finisce ogni cosa e per sempre.

Anche questo mese di Novembre – chiamato il mese dei morti! – sta per
finire e poi arriva Dicembre, periodo di “allegria” per l’occasione delle
belle giornate di festa in famiglia.
Ma ora siamo ancora in Novembre e più ancora diciamo di essere nel
tempo di rassegnata vita che se ne va… Si lascia la terra (che si tratti di
giovani 20/30 anni o adulti da 70, 80, 90 o 100 e più anni di esistenza), ma
quel tempo arriva!!!!! (perché il tempo cammina!); come dire il cero di
consuma e la luce finisce!!!!
Dunque il corpo umano così si consuma e quindi soccombe, si chiude e
perisce! Si muore per malattie varie, per… mali incurabili…, per lenta o
buona vecchiaia…ecc. ma si muore!!!! Tutto ha termine. E tutti siamo
inesorabilmente “rassegnati”, senza più scampo! Ma quel tempo, dalle
origini sino all’Avvento (è un avvenimento straordinario), perchè nel
cuore dell’uomo una voce si è fatta sentire, del modo come “prolungare la
vita”, ma che dico “non farla finire mai più”.
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E tutto ciò  è avvenuto  solo per un atto di “espressione celeste”, una
Parola Nuova, aggiuntiva alla prima, come la leggiamo nella Bibbia. la
prima parola di “creazione” da parte di Dio nel marasma del buio…
”Nel principio Iddio creò i cieli e la terra….” (Genesi 1:1). E da quel
momento, dopo un certo tempo tagliato dal tutto dell’eternità… ecco la
seconda parola aggiuntiva di Dio che…sempre nel tempo…lanciava il Suo
amorevole editto di “amore e riconciliazione” tra il cielo e la terra, tra
Dio e le sue creature umane. E questa seconda e nuova Parola è stata
l’Annuncio della Fiducia e della Speranza.

La “Fiducia” intesa come la Parola di “perdono” di Dio e la “Speranza”
come la certezza “condizionata” (di un Piano di salvezza certo…) di un
rientro ovvero della creatura umana nella Grazia e nel Cuore di Dio per il
Suo incommensurabile Amore.

Queste cose la storia biblica ce le narra con il “tempo dell’Avvento” e
suo significato. E per quel che ci riguarda come riflessione di una
“Parola” di vita di ricordo, di commemorazione di quattro Domeniche di
Avvento e con conclusione di “evento” : nascita di Gesù di Nazareth e
dunque il Natale! Ed è questo l’attualità della fiducia e della Speranza che
si concretizza con l’immissione della Parola Incarnata, in Cristo Gesù
(detto l’Emmanuele : “Dio con noi”). Sì, un Dio che ci visita in terra, ci
parla e ci indica la strada per il rientro in una vita che non ha eguali, una
vita in dono a ciascun credente che lo accetta e si lascia trasformare in
nuova creatura  e con la sua “Purificazione”, per vivere l’eternità con Dio.

Or, caro amico, fratello o conoscente, questo è il messaggio di oggi. Il
tempo cammina, ma forse questo tempo può essere abbreviato e il Regno
dei Cieli sarà a disposizione per i “redenti” (i convertiti al Signore e i
facitori della Sua Parola).
E ciò detto, onde ciascuno faccia tesoro di questi pensieri di Dio per ogni
sua creatura. Abbi fiducia in Lui e la Speranza non sarà delusa, perché la
Bibbia è profezia di sempre. E di tutto quello che è stato detto e scritto,
ben due terzi si sono puntualmente avverati, e allora altresì ben credo che
anche il resto si avvererà, perché Dio è fedele alle sue promesse.
Buona settimana a tutti e a  risentirci. NICOLA
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